

# Poli Délano editó en México la novela "Este banco del parque"

"Casi todas las novelas que he escrito después del golpe militar, "En este lugar sagrado", "El hombre de la máscara de cuero", "Piano Bar de solitarios" y "La ola", tienen de alguna manera que ver con el golpe, el exilio, la persecución, la represión, pero no son novelas políticas".

Délano, nacido en España, radicado chileno y exiliado en México durante 10 años, manifestó que "la dictadura todavía se siente como un fenómeno relativamente reciente y el cambio a este periodo de transición democrática todavía tiene muchas manifestaciones de lo que fue la dictadura. Pero

un cambio sustancial es que se ha perdido el miedo cotidiano con que se vivía".

Respecto de su exilio de Chile tras el Golpe de Estado, Délano indicó que tuvo suerte de no ser detenido, pero que al igual que muchos que compartían su ideología, fue perseguido. "Yo era entonces un escritor y profesor y fui inmediatamente declarado persona subversiva y perjudicial para la sociedad", dijo.

El escritor indicó que en "Este banco del parque", se refleja la necesidad de huir en los recuerdos para saciar la nostalgia".

VATACAMA PAG. 22 08/10/02

644466

## Poli Délano editó en México la novela "Este banco del parque" [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Poli Délano editó en México la novela "Este banco del parque" [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile